

TEMPLO MAYOR

F. Bartolomé

VAYA LÍO se le armó al pastor del rebaño sagrado, **Mario Delgado**, con el reparto de comisiones en la **Cámara de Diputados**: no le dio gusto a nadie. Ante la falta de acuerdo en las asignaciones, se tuvieron que resolver en votación las de **Presupuesto, Turismo, Agricultura y Recursos Hidráulicos**.

ADEMÁS le tuvo que quitar a sus aliados del **PES** dos de las que ya les habían asignado: **Cultura y Salud**. Estas comisiones son bastante peleadas, no porque a los partidos les importen mucho esos temas, sino por la lana que representan.

LA PRIMERA tiene posibilidad de etiquetar recursos de manera directa, y la segunda juega un papel determinante en cuestiones como definir cuadros básicos de enfermedades, lo que se traduce también en compras gubernamentales de medicamentos.

-...-

NOMÁS para darse idea de la preparación que tienen quienes encabezan las comisiones legislativas, está el ejemplo del nuevoleonés **Víctor Fuentes**, quien será presidente de la **Comisión de Desarrollo Urbano y Promoción de Vivienda del Senado**.

ALLÁ en su tierra lo recuerdan muy bien porque cuando era alcalde de San Nicolás, el panista demostró que no le sabe muy bien al tema del desarrollo urbano, pues su administración autorizó un desarrollo de 264 departamentos sobre el trazo... ¡de una vía rápida!

-...-

EL QUE de plano ni vacaciones pudo tomar fue **Alberto Capella**, pues así como se quitó el uniforme en **Morelos**, se puso de inmediato el de **Quintana Roo**.

TRAS haberse hecho cargo del combate a la delincuencia desde 2014 en el gobierno de **Graco Ramírez**, ahora el tijuanaense se sumó al equipo de **Carlos Joaquín**, que vaya que se las está viendo negras con los malosos.

LA EJECUCIÓN de dos marinos en **Cancún** fue el sangriento recibimiento que tuvo Capella y una muestra del tamaño de la chamba que le espera.

-...-

DESDE la bella **Sinaloa** le están haciendo señas a los secretarios de **Gobernación y Hacienda, Alfonso Navarrete** y **José Antonio González Anaya**, para que le ganen la partida a la burocracia en la atención a los damnificados de las inundaciones.

BÁSICAMENTE lo que piden es que se utilice el fondo revolvente del **Fonden** y no esperar a que se liberen los recursos asignados, a fin de atender las necesidades urgentes de la gente que perdió lo que le da sentido a su vida diaria, como camas, ropa, muebles... No vaya a ser, advierten, que los afectados pasen de la pena al enojo.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 27 de septiembre de 2018